AVEC LA PLUIE.

Depuis le petit jour la pluie s'est faite reine la fleur du camélia sur la fenêtre a rompu sa promesse jetant au ciel gris son pourpoint écarlate, sa note rieuse l'oiseau qui passait a pris le temps de s'en soucier.

Que dire d'un tel moment de grâce, le pays tout entier se penche il va là où les vivants sont consolés, quelques notes suffisent un beau visage qui passe dans la rue, nos yeux croisés sous les gouttes qui chantent le printemps à venir.

Maintenant il faudra bien après ce pas de danse que le soleil noir se déchire, que la guerre finisse folie de quelques-uns va-t-en avec l'ondée qui marque nos visages de ses pleurs.

L'eau s'écoule ainsi doucement accompagnée vers la rivière tout comme le souvenir de la jeunesse insouciante parant l'oubli dont nous avons fait notre misère pourra-t-on pardonner la tristesse infinie ?

La pluie chante d'une seule voix le retour des splendeurs l'azur d'été absolu sans pitié, la fatigue jamais lassée d'amour l'immobile blancheur du marbre qu'elle caresse au pinacle parce que cette couleur demeure celle de pur espoir.

Jean-Louis Augé.

Mars 2022